

Technischer Bericht Volleyball U16

Nach einer wohlverdienten Sommerpause haben wir im August 2024 wieder mit unseren Trainings begonnen. Die Mädchen waren motiviert, neue Dinge auszuprobieren und natürlich Spass zu haben.

Nathalie gibt ihr Wissen sehr gerne weiter und ist mit vollem Elan in die Saison gestartet. Voller Freude haben wir unser erstes Turnier bestritten. In 4 Turnieren kämpften die 12 Mannschaften vom Oberwallis gegeneinander.

Mit 8 Spieler konnten wir 1 Mannschaft stellen.

Es gibt bei den Turnieren keine Rangliste mehr seit dieser Saison. Es gibt auch kein Walliser Finale mehr.

Wir haben alle Matches gewinnen können nur mit einem Satzverlust.

Nathalie Gattlen wird in der Saison 2025/2026 die U16 nicht mehr trainieren. Neu werden Carmen Biffiger und Nina Luggen verantwortlich sein. Ein Training findet neu in der Turnhalle in Termen statt, das zweite Training in der Turnhalle in Ried-Brig.

Nathalie ist mächtig stolz auf euch und eure Leistung. Bleibt weiterhin mit so viel Herzblut dabei, das macht grosse Freude!

